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ACTA N°10 1 

Sesión ordinaria 07 2 

 3 

Acta número NUEVE correspondiente a la sesión ordinaria número SIETE celebrada por el Concejo 4 

de Distrito de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro, 5 

sesión virtual bajo la plataforma Zoom a las diecinueve horas del 21 de octubre del 2020, con la 6 

asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

 10 

Geovanni Vargas Delgado. Síndico propietario. 11 

Ronald Javier Herrera Araya. Concejal propietario. 12 

Catarinna López Campos. Síndica suplente. 13 

Jordán José Sobalbarro Corea. Concejal suplente 14 

Delia María Guzmán Rojas. Concejal suplente. 15 

Karen Lucia Channer Sawyers. Concejal propietaria. 16 

 17 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  18 

 19 

José Hamer Arrieta Salas. Concejal propietario. 20 

Ulises Mauricio Ramírez Zúñiga. Concejal suplente. 21 

Jesús Alberto Flores Badilla. Concejal suplente. 22 

Gabriela Hernández Segura. Concejal propietaria. 23 

 24 

Ausente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas, por motivo de 25 

incapacidad por enfermedad. 26 

  27 

PRESIDE LA SESIÓN:   El Sr. Geovanni Andrés Vargas Delgado, Síndico propietario.  28 

 29 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 30 

 31 

I. ORDEN DEL DÍA 32 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 33 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 34 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 35 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   36 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   37 

VII. ASUNTOS VARIOS.  38 

 39 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 40 
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 1 

Inciso1.- Atención de Marielos Rodríguez, presidenta de la Asociación de vecinos de la Urbanización 2 

Vista Alegre, quien solicita que demos seguimiento al convenio firmado con la Municipalidad, hace 3 

tres años, con una solicitud de medidores de agua. Dicho lo anterior, señala que considera 4 

imprescindible dichos medidores, para poder ser parte del proyecto de Huertas Urbanas, presentado 5 

por la síndica del cantón.  6 

 7 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 8 

 9 

Inciso 1.-Se aprueba el acta N°09-2020 sesión ordinaria 06. 10 

 11 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 12 

 13 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Juan Manuel Corrales Sandí Carta recibida el 20 de 

octubre del 2020. 

Solicitud de revisión de una afecta-

ción de sus tapias y muros de conten-

ción por el agua que se empoza en una 

propiedad municipal y se filtra hacia 

su casa 

 14 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   15 

 16 

Inciso 1.- MOCIÓN: Solicitar a la administración información sobre el seguimiento de la denuncia 17 

del condominio con afectaciones en el Alto de las Palomas por la ubicación de una caballeriza. 18 

 19 

ACUERDO N°16-2020: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda solicitar a la 20 

administración información sobre el seguimiento de la denuncia del condominio con afectaciones en 21 

el Alto de las Palomas por la ubicación de una caballeriza Definitivamente aprobado. 22 

 23 

Inciso 2.- MOCIÓN: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda con relación a las 24 

ausencias del Concejal Propietario José Hamer Arrieta Salas, solicitud al Presidente Municipal y al 25 

Asesor Legal del Concejo Municipal los pasos a seguir para la solicitud de cancelación de las 26 

credenciales de este y el subsecuente nombramiento de la persona que lo suplirá. 27 

 28 

ACUERDO N°17-2020: Con relación a las ausencias del Concejal Propietario José Hamer Arrieta 29 

Salas, solicitud al Presidente Municipal y al Asesor Legal del Concejo Municipal los pasos a seguir 30 

para la solicitud de cancelación de las credenciales de este y el subsecuente nombramiento de la 31 

persona que lo suplirá. Definitivamente aprobado. 32 

 33 
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Inciso 3.- MOCIÓN: La Síndica Catarinna López Campos propone solicitar a la administración 1 

información sobre el plan de reapertura de los parques de la comunidad y si tienen una fecha 2 

aproximada para su reapertura. 3 

 4 

ACUERDO N°18-2020: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda solicitar a la 5 

administración información sobre el plan de reapertura de los parques de la comunidad y si tienen 6 

una fecha aproximada para su reapertura. Definitivamente aprobado. 7 

 8 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  9 

 10 

Inciso 1.- MOCIÓN: Solicitar a la administración información sobre el convenio firmado con la 11 

Asociación de vecinos de la Urbanización Vista Alegre, sobre la solicitud de medidores de agua en 12 

las propiedades municipales de la comunidad. 13 

 14 

ACUERDO N°19-2020: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda solicitar a la 15 

administración información sobre el estado del convenio de firmado con la Urbanización Vista 16 

Alegre. Definitivamente aprobado. 17 

 18 

Inciso 2.- MOCIÓN: Solicitar a la administración información los resultados de la inspección 19 

realizada en diciembre el año 2019 basada en el reclamo verbal presentado el mismo año por 20 

filtraciones de agua en la finca matrícula 1-279989-0000. 21 

 22 

ACUERDO N°20-2020: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda solicitar a la 23 

administración información los resultados de la inspección realizada en diciembre el año 2019 basada 24 

en el reclamo verbal presentado el mismo año por filtraciones de agua en la finca matrícula 1-25 

279989-0000. Definitivamente aprobado. 26 

 27 

Inciso 3.- MOCIÓN: Solicitar a la administración interponer sus buenos oficios para realizar una 28 

limpieza en el sector de calle Jaboncillo el Poro. 29 

 30 

ACUERDO N°21-2020: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda solicitar a la 31 

administración interponer sus buenos oficios para realizar una limpieza en el sector de calle 32 

Jaboncillo el Poro. Definitivamente aprobado. 33 

 34 

Inciso 5.- MOCIÓN: El Síndico propietario Geovanni Vargas Delgado, propone realizar una sesión 35 

extraordinaria el viernes 23 de octubre a las 7:00pm por medio de la plataforma zoom. Punto único: 36 

Establecer la forma en la que se va a realizar la visita a los parques del distrito, con el objetivo de 37 

hacer una valoración del estado de cada parque. 38 

 39 

ACUERDO N°22-2020: El Concejo de Distrito de San Rafael de Escazú acuerda realizar una sesión 40 
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extraordinaria el viernes 23 de octubre a las 7:00pm por medio de la plataforma zoom. Punto único: 1 

Establecer la forma en la que se va a realizar la visita a los parques del distrito, con el objetivo de 2 

hacer una valoración del estado de cada parque. Definitivamente aprobado. 3 

 4 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  5 

 6 

Inciso 1.-La concejal propietaria Karen Channer habla sobre su preocupación por los parques de 7 

Guachipelín y su estado. Asimismo, su preocupación por una propiedad que en apariencia estaba 8 

destinada a ser un parque municipal, pero no se ha tenido información certera sobre la situación. 9 

 10 

Inciso 2.- La concejal Delia Guzmán menciona su preocupación sobre el pago a una persona de la 11 

comunidad por utilizar las instalaciones de parque de Palma de Mallorca por pago de agua y luz, e 12 

incluso el supuesto alquiler de las instalaciones. 13 

 14 

Inciso 3.- El Síndico Geovanni Vargas menciona que le interesaría trabajar el tema de pasos 15 

peatonales ya que en el distrito hay pocos, asimismo menciona que es necesario arreglar con mínimos 16 

las paradas de autobuses, para asegurar la seguridad de las personas en el distrito. 17 

 18 

Se levanta la sesión al ser las 08:10 pm  19 

 20 

 21 
 22 
 23 
Sr. Geovanni Andrés Vargas Delgado.                                  Srta. Catarinna López Campos                 24 

Presidente                                                                               Síndica Suplente 25 


